

Beeren

Die Lieblinge aller Kinder. Die meisten der saftigen Früchte wandern vom Strauch direkt in den Mund.

Viele unserer Sträucher reifen vor oder nach den Sommerferien. Die anderen Früchte verarbeiten wir im Sommer zu Konfitüre. Diese nehmen wir mit ins Lager oder essen wir an einem Mittwochsulznüni (jeden Mittwoch bekommen unsere Schüler ein gesundes Znüni).

In jedem Schuljahr besuchen uns Menschen in der Schule, welche uns in irgendeiner Form unterstützen. Wir sind froh, über ihr Know-How und ihre Hilfe und schenken ihnen als kleines Dankeschön ein Glas selbstgemachte Konfitüre.

Brombeere
Weisse Johannisbeeren
Rote Johannisbeeren
Japanische Weinbeeren
Jostabeeren
Frühbeeren Myberry
Stachelbeeren
Herbsthimbeeren
Cassis

In drei Beeten pflanzen und pflegen die Kinder aus dem Kindergarten mit ihren Paten aus der H7 bzw. H8 die Erdbeeren. Während eines ganzen Gartenjahres können die Schüler und Schülerinnen gemeinsam zu den Erdbeeren schauen. Dabei unterstützen die Grossen die Kindergartenkinder, helfen ihnen und

erklären nicht selten, was sie bereits im Garten gelernt und beobachtet haben. Aber an erster Stelle steht ganz klar, der genüssliche Verzehr der feinen Früchte.

